

GREENCITIES & S-MOVING ABRE LA CONVOCATORIA DE PARTICIPACIÓN PARA CIUDADES Y TERRITORIOS EN SU PRÓXIMA EDICIÓN

Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility, ha puesto en marcha la convocatoria de ciudades para su edición 2024, que tendrá lugar los días 24 y 25 de septiembre en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga). Entre las novedades destaca la renovación del formato *networking*, que permitirá a los participantes agendar reuniones de negocio para visibilizar su municipio, generar alianzas con potenciales colaboradores, mostrar iniciativas destacadas o acceder a las últimas tendencias para la gestión urbana, entre otros. La participación en el *networking* es gratuita para los territorios

En cuanto al programa de contenidos, y también como novedad, Greencities & S-Moving y la Fundación COTEC coorganizarán una reunión de alcaldes y alcaldesas con el objetivo de abordar la innovación como respuesta a los grandes retos de las ciudades. Además, tendrá lugar la tercera edición del encuentro entre técnicos de ayuntamientos y diputaciones provinciales que coordinará la Red Innpulso y contará con la colaboración de la Red de Ciudades Inteligentes (RECI)

Málaga, 13 de mayo de 2024.- Las ciudades y municipios del territorio nacional ya pueden solicitar su participación en la edición 2024 de Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility, e inscribirse de manera gratuita para acceder a la plataforma de *networking* del evento, así como en otros contenidos. Por el momento, han confirmado su participación una veintena de territorios como Ermua, Gijón, Málaga, Viladecans o Zaragoza, entre otras, tal y como se ha dado a conocer hoy en la reunión que el Comité Organizador del evento ha celebrado en Madrid.

Precisamente, en dicho Comité se han avanzado las novedades de esta edición, entre las que destaca la renovación del *networking* con un formato más ágil y que convocará a técnicos de la administración pública en búsqueda de soluciones urbanas inteligentes y centradas en la ciudadanía. También ofrecerá a los participantes la posibilidad de agendar reuniones de negocio para visibilizar su municipio, entrar en contacto con proveedores especializados, generar alianzas con potenciales colaboradores, mostrar iniciativas innovadoras o acceder a las últimas tendencias para la gestión urbana, entre otros.

Además de la agenda de *networking*, las ciudades pueden optar a otro tipo de participaciones en la zona expositiva o en el programa de contenidos. En este sentido, y en línea con la convocatoria de alcaldes y alcaldesas que el evento venía haciendo en años anteriores, en esta edición contará con un nuevo encuentro exclusivamente para regidores y regidoras coorganizado con la Fundación COTEC y cuya temática será la innovación como respuesta a los grandes desafíos que viven las ciudades. Siguiendo con las novedades, y con la finalidad de visibilizar las iniciativas innovadoras y sostenibles de los territorios, se convocará la primera edición de los 'Smart City Awards Greencities & S-Moving'. Próximamente se darán a conocer más detalles de la convocatoria.

Por otra parte, tendrá lugar la tercera edición del encuentro entre técnicos de ayuntamientos y diputaciones provinciales que coordinará la Red Innpulso con la colaboración de la Red de Ciudades Inteligentes (RECI). Cabe destacar que Greencities & S-Moving cuenta con la implicación y respaldo de las principales redes de ciudades para potenciar la presencia municipal.

Agenda urbana global

Greencities & S-Moving desarrollará un programa de contenidos que busca ofrecer soluciones innovadoras a los grandes retos de la agenda urbana global actual en materia de agua y sequía, *sandbox*, estrategias territoriales integradas, impulso a los combustibles alternativos al petróleo, brecha digital y atracción del talento en las pequeñas y medianas ciudades.

El foro reunirá a expertos y representantes de diferentes países para compartir, analizar y mostrar las principales tendencias de la aplicación de la innovación en la gestión urbana y la movilidad a nivel global, siendo la sostenibilidad el eje transversal del programa.

Greencities & S-Moving está coorganizado por FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga, y AMETIC. Toda la información del evento y sobre la participación de los territorios se puede consultar en www.greencitiesmalaga.com, así como en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).